

只見川問題は 濱方部でも猛運動

會津奥只見川の電源開発問題は、舉縣一致の運動として、目的貫徹へ一路關係方面へ邁進目下陳情中だが、この問題に就て濱通りでは對岸の火災視して運動に一向熱があがらず、豊縣一致は濱方面から崩れてるとしてこれを遺憾に思ふ人々が中心となり平市をはじめ濱通り各町村に呼びかけて最後の運動を起し、實現へ拍車を加へる。

○○○○○○○○
さんまもいわしも
四日から杵外れ

水産廳では明年四月から待望のお魚の統制テッケンを全般的に行ふ事に大体決定し、これが實施になれば鮮魚は十年振りに完全に杵なしとなつてそれこそピンからキリ迄自由販賣となる。しかしこれ迄も大衆魚以外は杵が外れていたのだから左程耳新しい問題ではないが、まだ現在杵内にあるサンマの如き濱近くの農村では百匁十八圓の小賣値が平市内に入ると二十二圓となり粒揃へは二十五圓から二十六圓と高くなつてゐるのだから杵などはあつてもなくともよい位に無視されている。

◇……縣失業對策實施本部平支部は十日頃設立總會を開き、支部長（平市長鈴木辰三郎）外役員を決定。鑑札・放銅を一掃下さい。（當時須藤生）

只見川電源開発は既に外資導入の一步手前迄ゆき後は新潟案か福島案かといふ途端場へ來てるのだ。

◎……石城郡下各町村選舉に参議員長並に關係書記の參議員候補選舉事務打合せ會は六日行つた。

催で教職員對象に東大教演會を開く。

授梅後宗臣氏を招いて十

一の兩日磐女高で講

演會は六日行つた。

管理委員長並に關係書記の參議員候補選舉事務打合せ會は六日行つた。

最近濱通りの某中學校で見

事とした。

校をも調査上對策を講ずる

に働いてる事が判つた。こ

うした事は児童教育の上か

らも由々しき問題なので他

事とした。

うも由々しき問題なので他

事とした。